

Pobladores de Zimatlán dieron voto de castigo al PRI por mal gobierno

 16 JUNIO, 2016 DESPERTAROAX ([HTTP://DESPERTARDEOAXACA.COM/AUTHOR/CARLOS/](http://despertardeoaxaca.com/author/carlos/))

Montiel Cruz

En las pasadas elecciones del 5 de junio, el candidato a la presidencia municipal de Zimatlán de Álvarez, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fortino Méndez Martínez, perdió las elecciones por el mal gobierno de la presidenta municipal, Yolanda Britania Álvarez Pérez, admitió el regidor de Educación, Bernardino López Santana.

En entrevista, el concejal afiliado al Partido de la Revolución Democrática (PRD) aplaudió la decisión del voto de castigo contra el PRI, del que fuera candidato a la presidencia municipal.

El excandidato precisó que era un hecho que el partido tricolor perdería el municipio, porque durante la administración de Yolanda Britania Álvarez Pérez no se reflejó el trabajo y ésta ha cometido una serie de actos de corrupción por los que podría ir a la cárcel, en caso que la Auditoría Superior del Estado dé el

